



# わにっこり

教育目標 わたしから考える子 にこにこ元気な子 つづけてがんばる子 ところを合わせる子

和邇小だより平成30年 夏休み号

児童数500名

和邇小HP <http://www.otsu.ed.jp/wanie/>

◇1学期が終了し、いよいよ夏休みです。

保護者、地域の皆様には、1学期間、学校教育に対しご理解とご協力をいただきありがとうございました。心より感謝申し上げます。

夏休み期間中は、子どもたちをご家庭・地域にお返しすることになります。たくさんの体験と思い出をもって、9月の始業式に、元気に学校に戻ってくることを願っています。



## 1 めざせ！「わにっこ」ができる大人に。

「わにっこ」とは、「わたしから考える子」「にこにこ元気な子」「つづけてがんばる子」「ところを合わせる子」です。

社会で生活するためには、まず「わたし（自分）からあいさつ」できることが大切です。さわやかにあいさつできる人とあいさつができない人では信頼度が異なります。あいさつの練習から朝を迎える職場もあるほどです。あいさつができてこそ自分から意見を述べたり、いろいろなことを人に働きかけたりすることもできるでしょう。そういった意味でも6年生の自覚が感じられた1学期でした。いつも大きな声であいさつしてくれる人は、登校指導をしていても気持ちがいいものですね。「にこにこ元気な子」でいてください。

朝顔の花（1年生）

さて朝を中心に校舎を回っているのですが、1年生は4月から見違えるほど成長しました。6年生はさすがです。学習に取り組む意欲や姿勢が感じられます。「わたしから考え」て、討論で自分の考えをしっかりと主張し、盛り上がっていくところを何度か見せてもらいました。他の学年の皆さんもその成長に合わせて自覚が出てきているように感じます。



一生懸命できるように「つづけて」努力している姿は美しいものです。皆さんの通知票には、がんばったことがたくさん書かれていました。でも、もし努力してほしいことが書かれていたら、それを目標にして、2学期に取り組んでください。その変わろうとする努力をつづけることが大切です。そして、音楽会を始め、みなさんの「ところを合わせる」姿には、感動させられた1学期でした。



ミニトマト（2年生）

## 2 感謝の心で人に接しましょう

しかし、こうやって、皆さんがここまでがんばれたのは、それぞれの努力もありますが、先生やお家の方々の励ましや支えがあるからなのです。そのことを忘れず、感謝の心を持ちましょう。

和邇学区の地域の会議でよく耳にするのですが、地域の皆さんは小学生のためにできるだけのことをしようと思ってくださっています。皆さんも夏休みはお家や地域で何かがあればできるだけお手伝いするようにしましょう。感謝の気持ちを行動に表しましょう。

いよいよ明日から夏休みです。夏休みは、普段学校でできないことが、思いっきり楽しめます。学校から出ている宿題以外のことも、何か一つ目標を持ちましょう。そして将来、「〇年生の夏休みはこれがんばった」というものをつくりましょう。



## 3 「いかのおすし」で、何より無事に健康で新学期に会いましょう

昨今、子どもが犠牲になるニュースが後を絶ちません。スマホ等で全く知らない人とつながれる時代だからこそ、事件に巻き込まれないようにする必要があります。知らない人には「ついてイカない」「車にノらない」、危険を感じたら「オお声を出す」「スぐ逃げる」そして「大人にシラせる」を守ってください。お家でもご指導をよろしくお願いします。先日は大雨で近隣地区には避難勧告も出されました。くれぐれも水や車の事故にも気をつけて、約束事を守り、9月1日の2学期の始業式には、全員元気に会いましょう。さらにたくましくなったみんなとまた出会えることを楽しみにしています。

# 後援会活動にご協力ください！

同窓会・後援会ニュースでお知らせしていますが、和邇小学校には子どもにとって本当にありがたい後援会組織があり、和邇学区の全家庭から寄付金を募っています。昨年度には、他の学校では購入しにくい『高性能加湿器』を全ての学級に設置していただきました。（２年間での支払いになっています。）子どもが現役で通っている保護者さんの世代でも、可能な限り、自治会長さんのお宅に寄付金（一口５００円）を持って行っていただくなどご協力をお願いいたします。

## ＜２学期の主な行事予定＞ \*あくまでも予定です。やむを得ず変更する場合があります。

【９月】	3日（月）：始業式	22日（土）：運動会
	4日（火）：親子清掃・引き渡し訓練	26日（水）：運動会予備日
	5日（水）：給食開始	28日（金）：振替休日
【10月】	11日（木）：3年校外学習	25日（月）：演劇鑑賞
	12日（金）：2年校外学習、4年ひびきあい	24日（水）：個別懇談会
	18日（木）：6年ひびきあい	25日（木）：個別懇談会
	19日（金）：1年校外学習	26日（金）：個別懇談会
【11月】	2日（木）：5年校外学習、3年ひびきあい	18日（土）人権・秋の集会
	6日（火）～7日（水）4年葛川ふるさと体験学習	
	9日（金）：授業参観<2校時>・PTA研修会	
	15日（木）～16日（金）6年修学旅行	30日（金）特支学級学習発表会
【12月】	19日（水）：給食終了	21日（金）：終業式
	20日（木）：地区別児童会・集団下校	
※ 2月11日（月）～12日（火） 5年フローティングスクール		

## ＜お知らせ＞◎ 8月11日（土）～19日（日）は、学校閉校日とさせていただきます

緊急に連絡が必要な場合は、大津市教育委員会事務局学校教育課までご連絡をお願いします。

\*学校教育課 直通電話番号 077-528-2633

# 7月の教育活動紹介

### 人権夏の集会（地域行事）

7/14(土)

7月7日の子どもたちのための地域行事「デイ・キャンプ」は大雨のため中止になってしまいました。楽しみにしていた子どもたちはとても残念だったことでしょう。

また14日には「人権・夏の集会」が和邇文化ホールで開かれました。たくさんの方の大人の方も参加していただき、人権について学びました。

夏のさまざまな地域行事等が中止になりましたが、健康で、安全な生活を送ってくださいね。

### 科学館（6年）

7/12(木)

6年生は移動教室で科学館に行きます。普段は触れられない専門的な道具を使ったり、本格的な展示を見たりできます。子どもたちは丁寧に説明してくれる職員さんに感激して帰ってきました。ここでおすすめ情報、夏休みはなかなか入れない日もあるそうですが午前中は入れることが多いそうですよ。

### ふれあい遊びルーム（木曜日の昼休み）

昨年からは木曜日の昼休みに地域の方がふれあいルームと一緒に室内遊びをしてくださっています。外で元気よく遊ぶのもいいですが、こうして地域の人と将棋やオセロ、コマ回しなどを楽しむのもいいですね。今年からは火曜日にはふれあい学び教室を開設しています。ご協力くださっている和邇学区の皆様、ありがとうございます。

